

Sujet : [INTERNET] ENQUETE PUBLIQUE sur 3ème parc éolien LA GRANDE CONTREE sur CHARLEVILLE

De : >

Date : 14/11/2023 à 17:18

Pour : ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Madame, Monsieur le commissaire enquêteur,

Je suis contre ce projet pour plusieurs raisons :

Ma mère vit à la Villeneuve lès Charleville et la plus proche de sa maison est à moins de 1 kms.

Je ne dors même plus chez elle l'été car ça fait un bruit insupportable, quant aux lumières qui clignotent la nuit ça rend fou.

Les éoliennes ne sont ni écologiques ni productives, ça se sait mais on continue d'en coller partout, on se demande pourquoi....

Les chauves-souris et les oiseaux (oui chez ma mère ils existent encore) meurent happés par les pales.

Les matières premières utilisées pour leur construction n'ont rien d'écologique, les terres rares dans les turbines non plus, bien au contraire.

Elles sont gigantesques on ne voit qu'elles, il y en a déjà 17 près de chez ma mère.... Stop!!!

Ça ne sert à rien, arrêtons ce massacre.

Ne faites plus les mêmes erreurs, le mixe énergétique (un lobby) à ses limites et là c'est une hérésie.

J'ai 29 ans et je veux une planète belle et propre pour mes futurs enfants !

Les éoliennes sont nuisibles....

Pontcarré 77